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Anfrage 1931/2019 zur Sitzung  am 18.12.2019 

 
Mehrwegverpflichtung und Plastikreduzierung auf Mainzer Festen (BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN) 
 
 Ende der 80er Jahre hat der Stadtrat der Stadt Mainz beschlossen, dass auf Festen grundsätzlich 

nur Mehrweggeschirr zu verwenden ist. In den letzten Jahren konnte beobachtet werden, dass 

immer mehr Einweggeschirr aus Plastik verwendet wird. 

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welche Vorgaben macht die Verwaltung für die Veranstalter von Festen im Hinblick auf die 

Verwendung von Mehrweg- und Plastikeinweggeschirr? 

2. Welche Vorgaben macht die Verwaltung bei städtischen Festen und Märkten im Hinblick 

auf Mehrweg- und Plastikeinweggeschirr?  

a. Sind diese Vorgaben in den Verträgen abgesichert?  

b. Wenn nein, warum nicht? (Bitte die Veranstaltungen einzeln aufführen) 

3. Wie kontrolliert die Stadt die bestehende Mehrwegverpflichtung? 

 
 

 
 
David Nierhoff 
(Mitglied des Stadtrats) 
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